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ATA DA DECIMA SEGUNDA REUNIÃO DE COLEGIADO DE 2014 DA FACULDADE 1 

UnB GAMA, realizada no dia vinte e cinco de agosto de dois mil e quatorze, às quatorze horas e 2 

quarenta minutos. Estavam presentes os professores: Alessandro Borges de Sousa Oliveira 3 

(presidente do colegiado), Augusto César de Mendonça Brasil, Sandro Augusto Haddad 4 

(coordenador de graduação), Josiane do Socorro Aguiar de Souza (Coordenadora de extensão), 5 

Evandro Leonardo Silva Teixeira (Coordenador de eng. Automotiva), Eneida Gonzalez Valdes 6 

(Rep. Titular Prof. automotiva), Maria Vitória Duarte Tomé (Rep. Prof. eng. energia), Edson Mintsu  7 

Hung ( coordenador de estágio eletrônica)   Paolo Gessini (Coordenador de eng. aeroespacial), 8 

Daniel Mauricio Muñoz Arboleda (represent. Prof. eng. eletrônica), Carla Silva Rocha Aguiar 9 

(Coordenador de eng. Software), Maurício Serrano (Rep. Prof. eng. software), Paolo Gessini 10 

(Coordenador aeroespacial), Manuel Nascimento Dias Barcelos Júnior (Repres. Prof. Eng. 11 

Aeroespacial), Taís Calliero Tognetti (Rep. Prof. tronco comum), Vanderlan Bittencourt Rodrigues 12 

(Represent.. Téc. Administ.), David David Dowbkowski (representante C.A),  Bruno Contessotto 13 

Bragança (representante C.A). Estavam ausentes: Lourdes Mattos Brasil ( Coordenador de pós-14 

graduação, José Leonardo Ferreira (Instituto de Física) e Ricardo Pezzuol Jacobi (Representante de 15 

Exatas). INFORMES 01) O centro acadêmico informou que a Universidade de Duke- Estados 16 

Unidos vai ministrar palestra na FGA sobre mestrado/doutorado, a data e o horário serão definidos e 17 

divulgados a posteriori. Informaram ainda que na sexta-feira (29/08) a tarde acontecerá a recepção 18 

dos calouros aqui no Campus. 02) Prof. Alessandro falou a respeito da Feira Capital Estudante que 19 

vai acontecer em outubro de 2014 no Pátio Brasil e a FGA vai participar. 03) Prof. Alessandro 20 

comentou sobre a ideia de colocar um painel de LCD, no prédio da UAC com a divulgação de 21 

eventos em que a FGA e a UnB em geral estejam participando. Foi sugerido que o painel esteja 22 

ligado automaticamente no portal da FGA. ITEM 01) Aprovação AD REFERENDUM do relatório 23 

final do curso de especialização Latu Sensu intitulado Governança em Tecnologia da Informação e 24 

Comunicação para o Setor Público sob responsabilidade da FACE/FGA destinados a servidores do 25 

TCU, coordenadora: Prof. Rejane. Prof. Alessandro relatou aos demais que a prestação de contas 26 

está muito bem feita, foram 34 alunos inscritos e 33 concluintes Carga horária de 375 h/a. Colocado 27 

em votação, foi aprovado por unanimidade. ITEM 02) Projeto DEX EcoGama: Energia e 28 

Sustentabilidade Edital Fluex 2014 coordenado pela Prof.ª Paula Meyer. Prof. Vitória deu maiores 29 

esclarecimentos a respeito do projeto  Colocado em votação aprovado por unanimidade. ITEM 03) 30 

Solicitação de crédito por atividade complementar do aluno Luiz Eduardo Rodrigues Silva, 31 

matrícula 11/0150341 com parecer feito pelo prof. Edson Mintsu. O parecer foi indeferido por se 32 

tratar de monitoria, que possui um processo exclusivo de concessão de crédito. Colocado em 33 
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votação, aprovado por unanimidade. ITEM 04) Solicitação de crédito por atividade complementar 34 

da aluna Gabriela Freitas G. da Fonseca, matrícula 12/0012073 com parecer realizado pelo prof. 35 

Edson Mintsu. O processo está incompleto aguardando anexar o histórico escolar. O colegiado se 36 

pronunciou para que o processo volte na próxima reunião se estiver completo.  ITEM 05) 37 

Solicitação de crédito por atividade complementar do aluno Vitor Magno A. Medeiros, matrícula 38 

14/0053514 com parecer da prof.ª Juliana. O pedido foi deferido totalmente, com atribuição de 04 39 

créditos. Colocado em votação, aprovado por unanimidade. ITEM 06) Solicitação de crédito por 40 

atividade complementar da aluna Sylvia de Sousa Faria, matrícula 10/48066 com parecer realizado 41 

pelo prof. Edson Mintsu. A solicitação foi indeferida pois o processo está incompleto. Colocado em 42 

votação, aprovado por unanimidade. ITEM 07) Solicitação de crédito por atividade complementar 43 

do aluno Rodolfo Gabriel Martins Lacerda, matrícula 10/0020275 com parecer do prof. Edson 44 

Mintsu. O parecer foi indeferido por se tratar de monitoria, que possui um processo exclusivo de 45 

concessão de crédito Colocado em votação, aprovado por unanimidade. ITEM 08) Reintegração do 46 

aluno Lucas Santos Moura. O parecer da Prof. Maria Vitória recomenda a reintegração. Colocado 47 

em votação o parecer, aprovado por unanimidade. ITEM 09) Reintegração do aluno Rubens Cloves 48 

Alves Pereira. O parecer foi realizado pelo prof. Luiz Laranjeira e não recomenda a reintegração. 49 

Colocado em votação, o parecer foi aprovado por unanimidade, com 01 abstenção.  ITEM 10) 50 

Reintegração do aluno Niquiel Rodrigues Matosinho. O parecer foi realizado pelo prof. Paolo 51 

Gessini e não recomenda a reintegração. Colocado em votação, o parecer foi aprovado por 52 

unanimidade, com 02 abstenções ITEM 11) Reintegração do aluno Bruno Lo Sciuto. O parecer foi 53 

realizado pelo prof. Edson Mintsu e recomenda a reintegração. Colocado em votação, o parecer foi 54 

aprovado por unanimidade. A reunião foi encerrada às dezesseis horas e quarenta minutos. Eu, Ana 55 

Paula M. S. Santana, secretária executiva, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada, será 56 

subscrita por mim e pelo Presidente do Colegiado. 57 
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 59 

     Ana Paula M. S. Santana                            Alessandro Borges de Sousa Oliveira 60 

Secretária Executiva                                            Presidente do Colegiado                                                                                                         61 




